

**SWORD**

UPGRADE YOUR BUSINESS

Sword Group confirme le versement d'un dividende exceptionnel de 1,7 € par action

Lyon - Le 7 juillet 2011,

Sword Group a reçu en date d'hier le paiement définitif de la part des acquéreurs de sa division Assurance et peut donc ainsi procéder au versement des dividendes comme annoncé lors du communiqué de cession des activités datant du 27 mai dernier.

En effet le Conseil d'Administration ayant accueilli favorablement cette proposition, le Groupe procédera au versement de ce dividende exceptionnel le 19 juillet prochain.

Par cette distribution, Sword Group souhaite récompenser ses actionnaires fidèles et ainsi mener à bien une politique de dividendes avantageuse.

Le prochain communiqué du Groupe annoncera les résultats du 2ème trimestre soit le 20 juillet après clôture de bourse.

Sword Group propose des applications métiers à haute valeur ajoutée aux plus grandes sociétés à travers le monde. Positionné parmi les leaders mondiaux de solutions d'amélioration des processus métiers à destination des secteurs réglementés, Sword génère aujourd'hui un chiffre d'affaires de 180 millions d'euros.

Euronext Paris - Compartiment B
Code ISIN : FR0004180578
ICB : 972 Services Informatiques
Indices CAC® Small
CAC® Mid & Small
CAC® All-Tradable
CAC® All-Share

Relations investisseurs

e.stephanie.desmaris@sword-group.com



Sword Group confirms the proposed exceptional dividend payment of €1.7 per share

Lyon - July 7th 2011,

Yesterday Sword Group received payment for the disposal of the insurance portfolio of companies and as such will go ahead and make the payment of the exceptional dividends as proposed in the press release on the 27th May.

The payment of the exceptional dividend has been approved by the board and will be made on the 19th July.

This exceptional dividend should further re-inforce the advantageous dividend policy of Sword Group.

The next Group announcement will be made on the 20th July and will provide the Q2 2011 Group financial results.

Sword Group brings high value business applications to the world's largest companies. An international leader in the delivery of business process improvement solutions, the company today generates over €180 million in consolidated revenue.

Euronext Paris - Compartiment B
ISIN Code: FR0004180578
ICB: 972 Services Informatiques
Indices CAC® Small
CAC® Mid & Small
CAC® All-Tradable
CAC® All-Share

Investor Relations

e.stephanie.desmaris@sword-group.com

